



Un instante del taller.

Taller de ecología de la salud de las matronas del Colegio de Enfermería de Castellón

REDACCIÓN

El Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón -y más concretamente las representantes de las matronas en el mismo- han organizado el I Taller sobre Ecología de la Maternidad. Este curso contó con el patrocinio de la firma Wella y tiene como objetivo crear un espacio de reflexión para las matronas en el que "pensar sobre nuestro propio origen, la interacción con nues-

tro entorno desde nuestra cultura y biología evolutiva y nuestro comportamiento social. Todo esto supone crear un sistema de valores, un desarrollo técnico, político y económico. Por ello la ecología humana requiere un conocimiento interdisciplinar. No en vano las matronas estamos acompañando en el momento más sensible y clave para la especie humana: el ciclo reproductivo", explican desde la organización del evento.

En este taller en concreto se hará un breve repaso de la evolución humana y comparativa con primates destacando en esta explicación las últimas investigaciones de neonatólogos y neurobiólogos. También se abordará el respeto al primer encuentro madre-hijo y la madre como primer ecosistema humano -tesis defendida por Nils Bermang y otros científicos defensores de la maternidad respetada-

El COECS abre la inscripción para un nuevo curso de Enfermería taurina

AMPARO SILLA

El Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón ha abierto la inscripción para una nueva edición de su Curso de Enfermería en Festejos Taurinos, una formación destinada a dotar a los enfermeros de los conocimientos y técnicas necesarios para desarrollar su trabajo con plenas garantías y conforme a la normativa en cualquier festejo con presencia de astados. En este curso se imparten materias tan diversas como las heridas habituales en estos festejos y las técnicas para abordarlas, la legislación de obligado cumplimiento o las nociones de sanidad animal, entre otros aspectos.

En esta ocasión el curso constará de 30 plazas y se celebrará los días 15, 16, 17, 21,



Imagen del curso.

22, 23, 24, 28, 29 y 30 de noviembre de 2016 en horario de tarde (de 16.00 a 20.00 horas). El precio de esta formación impartida en exclusiva por el COECS es de 150 euros. Para realizar la inscripción (que deberá hacerse presencialmente en las oficinas del Colegio Ofi-

cial de Enfermeros de Castellón) las personas interesadas deben estar de alta en el colegio desde hace seis meses con anterioridad a la inscripción o bien darse de alta desde la fecha de inscripción por seis meses (si proceden de una baja temporal).

SATSE, CECOVA y ANPE envían una carta a los centros educativos para alertarles de las repercusiones del nuevo protocolo de atención sanitaria a los alumnos. Carta que también se hará llegar a los partidos políticos con representación en las Cortes Valencianas. Los firmantes de la carta explican a los maestros que serán los propios docentes quienes tendrán que administrar los medicamentos a los alumnos que lo requieran durante el horario escolar, lo que incluye casos de niños con diabetes, asma, alergias o epilepsias. Además, les responsabiliza de la atención a los escolares en caso de urgencia sanitaria. SATSE, CECOVA y ANPE consideran que el protocolo obliga a los docentes a "asumir una tarea que no les corresponde, ya que carecen de los conocimientos, las competencias y la capacidad legal para desempeñarla". Y muestran su preocupación porque este rol de atención sanitaria se suma a su carga habitual de trabajo docente.



El CECOVA considera insuficiente que solo 85 de las 994 plazas de formación sanitaria especializada en Enfermería sean para la Comunidad Valenciana. La convocatoria EIR 2016-17 ha vuelto a dar la espalda a la Comunitat, según el CECOVA. De las 994 plazas formativas para Enfermería ofertadas a nivel nacional, únicamente se han destinado 85 para nuestra comu-

nidad autónoma, lo que supone tan solo el 8,55% de toda España. El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) considera que, de nuevo, el número de



plazas asignadas para las diferentes especiales de Enfermería es insuficiente. Las 85 plazas convocadas están muy por debajo de las 92 ofertadas en la prueba EIR 2013/2014, por ejemplo, y de las necesidades reales de la Comunidad Valenciana. "Se trata de una cifra deficiente que no da respuesta a las necesidades actuales de la sanidad autonómica y que obvia que la cronicidad va en aumento y que se debe contar con las enfermeras en mayor medida de lo que se hace", resalta el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila.

Especialidad	Plazas	Plazas Valenciana	Plazas Alicante	Plazas Castellón	Plazas Valencia
Obstétrico-Ginecológica	368	44	18	4	22
Salud Mental	183	11	3	2	6
Enf. del Trabajo	17	6	2	1	3
Enf. Pediátrica	114	0	0	0	0
Enf. Familiar y Comunitaria	293	24	10	6	8
Enf. Geriátrica	19	0	0	0	0
TOTAL	994	85	33	13	39